

・6月30日(月)、令和7年度沼尻杯第51回全国中学生レスリング選手権大会への出場報告のため、清水中学校3年生の橋口隼（はしぐちじゅん）選手が来庁しました。

橋口選手は、59人がエントリーした男子フリースタイル57kg級で見事準優勝という成績を収めました。

橋口選手の素晴らしい功績と日々の絶え間ない努力に心から敬意を表するとともに、今後のさらなるご活躍を期待しています。



・6月30日(月)、噛むカムケア8020コンクール表彰式を開催しました。

本コンクールは、平成元年から厚生労働省と日本歯科医師会が推進している「80歳になっても20本以上の自分の歯を保とう」の8020（はちまるにいまる）運動の一環であります。今回の参加者の平均年齢は83.6歳、歯の数の平均25本、総合得点は160点でありました。

本日、栄えある賞を受賞した皆様には、心からお祝い申し上げますとともに、今後も町民の模範として8020運動の推進にご協力をお願いいたします。



・6月25日(水)、株式会社シフト様が、海外姉妹都市カナダ国スコームッシュ市ホームステイ派遣事業への寄付のため来庁されました。

株式会社シフト様には、昨年に引き続き、本事業へ100万円もの多額のご寄付をいただき、心から感謝申し上げます。また、本事業のみならず、毎年、湧水まつり等の他の事業にも温かいご支援をいただいておりますことに、重ねてお礼を申し上げます。

本年度も、地元の子どもたちに向けたご支援の気持ちを尊重させていただき、多くの生徒がスコームッシュ市へのホームステイ活動に参加できるよう、大切に活用させていただきます。



・6月18日(水)、6月定例区長会に出席しました。

今回の会議では、町内における交通死亡事故ゼロが連続2000日を達成したことに対して、区長の皆さまをはじめとした町民の皆さまのご理解とご協力に感謝を申し上げますとともに、第43回湧水まつりや敬老会、夏の交通安全県民運動の実施等についてご協力をお願いしました。

町としましても、引き続き協働・協創のまちづくりの推進に努めてまいりますので、区長の皆さまのご理解、ご協力をお願い申し上げます。



・ 6月14日(土)、わたしの主張2025・清水町大会を開催しました。

この主張発表大会では、町内の小中学校および沼津商業高等学校の代表児童・生徒8人の皆さまが、日常生活の中で考えていることや感じていることなど、青少年が日頃から抱く、強く真っすぐな思いを来場された多くの方々の前で発表しました。

また、司会進行は、清水中学校3年生の生徒4人が務め、大会全体を通じて地域の青少年が活躍しました。

町としましても、地域と学校が一体となり、地域全体で子どもたちの健やかな成長を支える社会の創造を目指してまいります。



・ 6月7日(土)、令和7年度第49回清水町自衛隊協力会総会に会長として出席しました。

本会は、昭和52年の発足以来、自衛隊と町民の架け橋として、相互理解の促進や自衛隊との親睦を図ってまいりました。

総会は、衆議院議員・勝俣孝明様、衆議院議員・渡辺周様、静岡県議会議員・坪内秀樹様、自衛隊静岡地方本部、陸上自衛隊第34普通科連隊、近隣の自衛隊協力会等、多くのご来賓の参加により、盛大に開催されました。

今後とも、自衛隊の方々と平時から連携強化を図り、より緊密な関係構築に努めてまいります。



・6月2日(月)、チア&ダンスの世界大会「The Dance Worlds 2025」への出場報告のため、清水中学校2年生の植竹璃音（うえたけりお）選手が来庁しました。

植竹選手が所属するチームは、令和6年11月に横浜で開催された「JAMfest JAPAN」において、1位の成績を収め、世界大会「The Dance Worlds 2025」への出場権を獲得しました。アメリカのフロリダ州で開催された世界大会では、「Senior Small Jazz」の部門で見事6位という好成績を残しました。

植竹選手の素晴らしい功績と日々の絶え間ない努力に心から敬意を表するとともに、今後のさらなるご活躍を期待しております。

